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SESIÓN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA 

03 de octubre 2022 

 

En esta sesión se trataron los siguientes 

puntos:  

Para análisis, discusión y en su caso 

aprobación de la solicitud de baja de 

bienes muebles e inmuebles, equipo de 

cómputo y herramientas. 

La baja de 22 vehículos que se 

encuentran en estado inservible. 

Y los informes financieros de los meses 

Abril, Mayo y Junio, así como el informe trimestral.  

De los cuales el sentido de mi votación referente a los Informes Financieros fue en 

contra debido a la falta de cumplimiento en el tiempo que marca le Ley además 

observaciones propias que constan en el acta de dicha comisión. 
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SESIÓN DE CABILDO 

13 de octubre 2022 

 

En esta sesión de cabildo el sentido de mi 

votación fue en contra sosteniendo la 

postura que mostré en la Comisión de 

Hacienda, ya que se siguen violentando 

artículos de la Ley Orgánica de Municipio 

como lo son el Articulo 196, 197, 202, 221, 

de la Ley de Disciplina Financiera el 

Articulo 8 y 62, del Reglamento del 

municipio Artículo 68 fracción 6, 8 Y 18. 

De igual manera en asuntos generales, exhorté,  como en otras ocasiones a que 

nos apeguemos a los tiempos que nos marca la Ley para entregar los informes 

financieros correspondientes. 

 

https://fb.watch/hAq1ltLh1M/ 
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SESIÓN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA 

14 de octubre 2022 

 

Sesión llevada a cabo para el análisis, 

discusión y en su caso aprobación de 

la solicitud para otorgar un estímulo 

fiscal para contribuyentes rezagados  

del impuesto PREDIAL, con un 

descuento en “Recargos” quedado de 

la siguiente manera: 100% a los 

deudores del año actual, 70% dos 

años de adeudo y 50% cuatro años o 

más.  
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FORO SOBRE LA SALUD MENTAL 

14 de octubre 2022 

 

 

 

 

Atendiendo  la invitación de la Regidora Rita Quiñonez acudí al Foro sobre Salud 

Mental llevado a cabo en el Teatro José González Echeverría impartido por el Dr. 

Osvaldo Álvarez Crespo, la Dra. Laura Mayeline Chairez Leyva y la Dra. Norma 

Bueno Reyes. Foro dirigido principalmente para alumnos de nivel medio superior y 

universidades del municipio. 
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HONORES A LA BANDERA JARDÍN DE NIÑOS REPUBLICA DEL 

SALVADOR 

17 de octubre 2022 

 

Como cada lunes acudí a rendir Honores 

a nuestro Lábaro Patrio en las 

instalaciones del Jardín de niños 

República del Salvador donde al término 

del acto cívico se entregaron 

reconocimientos a los docentes 

reconociendo sus años de servicio.  

Pudimos percatarnos de la inclusión 

favorable que tienen con niños de 

capacidad diferente. 
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HONORES A LA BANDERA JARDÍN DE NIÑOS FELIPE ANGELES 

24 de octubre 2022 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Con motivo del  Día de las Naciones Unidas,  los alumnos de este Jardín de Niños 

nos presentaron un recorrido dando a conocer las Banderas que forman parte de 

las Naciones Unidas, de igual manera al terminar el acto cívico se hizo entrega de 

reconocimientos por trayectoria educativa a los docentes del plantel. 

https://fb.watch/hAqcwOKSUF/ 
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DECORACIÓN DE LA AV. HUICOT DÍA DE MUERTOS 

25 de octubre 2022 

 

Con motivo a las festividades  al tradicional Día de 

Muertos, formamos co0mo grupo de rergidores la 

brigada para decorar de manera alusiva el camellon 

de esta avenida contribuyendo con recursos 

economicos, materiales y humanos para cumplir 

con la invitacion y solicitud que nos hiciera el DIF 

municipal para esta actividad.   
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MESA DE TRABAJO RESPECTO A LA LEY DE INGRESOS 

EJERCICIO FISCAL  2023 

26 de octubre 2022 

 

Con el compromiso de coadyuvar en la 

elaboración de la Ley de Ingresos para el 

ejercicio 2023, se llevó a cabo una mesa 

de trabajo en la que participamos 

Regidoras pertenecientes a la Comisión 

de Hacienda, la Síndico Municipal, 

personal de finanzas junto con sus 

directivos, al igual de funcionario de 

diferentes departamentos del 

Ayuntamiento propuesta de Ley que 

pasara a la comisión, luego al cabildo en pleno, y esperar las observaciones de la 

Legislatura para su publicación. 
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SESIÓN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA 

26 de octubre 2022 

 

 

 

Aprobación del dictamen para la aprobación de la Ley de Ingresos 

ejercicio fiscal 2023, mismo que pasara a cabildo para su análisis, 

discusión y en su caso aprobación. 
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INTALACIÓN DE LA RED MUJERES CONSTRUCTORAS DE PAZ 

04 de noviembre 2022 

 

Agradeciendo la invitación para formar 

parte de la Red Mujeres constructoras 

de paz en el municipio, esperado 

contribuir en la elaboración de 

estrategias para disminuir la inseguridad 

y los riesgos que corremos las mujeres 

no solo en el municipio si no en todo el 

país. Como presidenta de la Comisión 

de Derechos Humanos y como una 

mujer que buscan el empoderamiento 

femenino me alegra formar parte de ella 
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HONORES A LA BANDERA  

07 de noviembre 2022 

 

 

 

Para llevara a cabo los Honores a la Bandera  nos dimos cita  en el 

parque Monumento a la Bandera, en donde acudieron el Sr. Presidente, 

Regidores, Directores, Ejercito, Policía Municipal, escuelas primarias y 

jardines de niños del municipio para llevar a cabo este conmemorable 

acto, resaltando la participación de jóvenes oradores con motivo de la 

conmemoración. 

 

  

https://fb.watch/hAqihXyGNz/ 
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SESIÓN SOLEMNE DE CABILDO 

20 de noviembre 2022 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En esta sesión con motivo del Día 20 de Noviembre se hizo entrega del Premio 

Municipal al Deporte a diferentes competidores que obtuvieron lugares importantes 

en las diferentes disciplinas en competencias locales, estatales, nacionales e 

internacionales, se hizo entrega de premios en efectivo a los tres mejores 

deportistas. 

https://fb.watch/hQs91id9Tz/ 
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DESFILE 20 DE NOVIEMBRE  

20 de noviembre 2022 

 

 

 

El tradicional desfile con motivo del aniversario de la Revolución Mexicana, 

acompañamos al Presídete, los Regidores, directivos y trabajadores del H. 

Ayuntamiento, de igual manera se contó con la participación de distintas 

instituciones educativas de distintos niveles escolares del Municipio. 

https://fb.watch/hQtT2VERTK/ 
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TALLER REFERENTE A LA NO VIOLENCIA CONTRA LA MUJER 

INMUFRE 

25 de noviembre 2022 

 

Con motivo del Día Internacional de la 

Eliminación de la Violencia contra la Mujer 

el Instituto Municipal de la Mujer INMUFRE 

impartió el taller con el tema de las 

“Finanzas Personales” impartido por el Lic. 

Carlos Alberto Barba Navarro, dirigido a 

mujeres de diferentes edades. 
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MARCHA POR EL  DIA MUNDIAL DE LA LUCHA CONTRA EL SIDA 

01 de diciembre 2022 

 

 

Junto con el sector salud,  acudí a la Marcha con motivo de difundir  el Día Mundial 

de la lucha contra el SIDA,  principalmente para concientizar a la sociedad de la 

importancia de la prevención de esta enfermedad, de igual manera para apoyar a 

las personas que conviven con el VIH. Participaron escuelas   de Enfermería Beatriz 

Gózales Ortega, la preparatoria CECYTEZ Fresnillo, sector salud como enfermeras 

y enfermeros, médicos, paramédicos y los Directivos del Hospital Regional. 
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PEREGRINACIÓN ANUAL A LA  VIRGEN DE GUADALUPE                         

07 de diciembre 2022 

 

Cumpliendo con la tradición el H. 

Ayuntamiento, peregrinamos en 

agradecimiento a la Virgen de Guadalupe por 

las bendiciones recibidas. 

Retomando  esta actividad después de 2 

años que se suspendió debido a la 

Pandemia. 
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INAUGURACIÓN DEL MUSEO DE MANUEL M. PONCE Y LA  

SALA – MUSEO DE FRANCISCO GOITIA 

08 de diciembre 2022 

 

Con motivo del 140 aniversario del Natalicio 

de Manuel M. Ponce el Museo de este 

reconocido Fresnillense, re-apertura sus 

puertas al público. Con presencia de 

personalidades tales como, autoridades 

estatales del Instituto de cultura, cronistas 

municipales y estatales, el Director de 

Cultura en el municipio de Fresnillo, al 

concluir el acto de inauguración la 

museógrafa Guadalupe Dávalos ofreció un 

recorrido y una enriquecedora explicación de las obras expuestas en las salas. 
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SESIÓN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA 

13 de diciembre 2022 

 

Sesión llevada a cabo para tratar los temas 

de los Informes Financieros de los meses 

Julio y agosto, la solicitud de la modificación 

presupuestal correspondiente a la ampliación 

del FORTAMUN y la modificación 

presupuestal entre cuentas por el importe de 

20 millones.  

El sentido de mi votación referente a los 

presupuestos financieros sigue siendo en 

Abstención por motivo de los tiempos de entrega ya que son 5 meses de atraso en 

su presentación  
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INVITACIÓN A LA COMISIÓN DE SALUD 

13 de diciembre 2022 

 

Agradeciendo la invitación por parte de 

la Comisión de Salud para asistir a esta 

sesión ordinaria donde tuvimos la 

presencia de autoridades del Seguro 

Social, quienes otorgaron un 

reconocimiento al Presidente Municipal 

el Mtro. Saúl Monreal Ávila por el apoyo 

brindado a la institución. 
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SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL SISTEMA MUNICIPAL PARA 

PREVENIR, ATENDER, SANCIONAR Y ERRADICAR LA 

VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES 

14 de diciembre 2022 

 

 

 

En esta segunda sesión ordinaria del SMPASEV se asignaron comisiones 

enfocadas en preservar en bienestar de las Fresnillenses, se integró de igual 

manera la Asociación Civil “Acción Sororal A.C”, se presentaron temas a cargo de 

la Lic. María Flor Fernández Tovar, coordinadora del Centro de justicia para mujeres 

en fresnillo, así mismo la ponencia con el tema de  “Declaratoria de Alerta de 

Violencia de Género” a cargo del Mtro. Tony Macedo Martínez Director de 

Seguridad Publica en Fresnillo. 
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INAUGURACIÓN DE LA PISTA DE HIELO 

15 de diciembre 2022 

 

 

Con  la presencia del Patinador  Olímpico Donovan Carrillo,  se  inauguró la Pista 

de Hielo ubicada en el Jardín Madero, donde grandes y chicos podrán disfrutar de  

de entretenimiento. Después del simbólico corte de listón Donovan nos deleitó con 

una rutina de patinaje donde nos demostró  su increíble talento y habilidad. 

https://fb.watch/hAqqPYEPmZ/  
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ENCENDIDO  NAVIDEÑO DEL  PASAJE PEATONAL  

15 de diciembre 2022 

 

 

Dando por iniciadas las Actividades del Festival 

Navideño con la inauguración de la Pista de Hielo, 

también se dio encendido al pasaje peatonal. 

El Festival Navideño ofrecerá más de 50 

actividades para promover la cultura, el deporte y 

la unión familiar en el mineral. 

https://fb.watch/hAqt-ec06K/ 
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SESIÓN DE LA COMISIÓN DE DERECHOS HUMANOS Y EQUIDAD 

DE GÉNERO 

16 de diciembre 2022 

 

En la Comisión tuvimos como Invitada 

especial a la Dra. Adriana Díaz 

Santacruz Visitadora Regional en 

Fresnillo de la CDHEZ, para otorgarle 

un merecido reconocimiento por ser la 

ganadora del mejor ensayo académico 

del programa anual de formación del 

centro de estudios parlamentarios 

2022 y es de origen orgullosamente 

Fresnillense. 
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SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO 

19 de diciembre 2022 

 

Sesión ordinaria de cabildo donde se 

analizaron, discutieron y aprobaron temas 

de la Comisión de Hacienda, de la Comisión 

de Reglamentación y de la Comisión de 

Desarrollo Social. 

En asuntos generales solicité informe 

respecto  al programe de Navidad Segura, 

para saber si las autoridades federales, 

estatales y municipales estarían 

coordinadas con  suficientes elementos  para  resguardar la seguridad de los 

paisanos que nos visitan para estas fechas, así como tener conocimiento para la 

difusión de estos operativos quedando el compromiso del Presidente Municipal de 

hacerlo llegar a través del Secretario de Gobierno  

 

https://fb.watch/hAqwL0hila/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
26 

 

SESIÓN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA 

28 de diciembre 2022 

 

 

Sesión donde se llevó a cabo el análisis, 

discusión y  aprobación de mayoría  con 2 

votos a favor y 2 abstenciones  del 

Presupuesto de Egresos ejercicio 2023. 

 El sentido de mi voto en  abstención 

debido a la distribución que deja limitados 

servicios públicos, adquisición de 

vehículos 

 Ambulancias, camiones cisterna y otorga 

Donativos solamente a un ente deportivo entre otras observaciones que obran en el 

acta de esa sesión. 


